



NL anuncia aeropuerto y predios de Tesla en aduana del Puente Colombia

Un aeropuerto similar al ubicado en la aduana de Tijuana, así como terrenos de la compañía norteamericana Tesla en el Puente Colombia, Nuevo León, anunció este domingo, el gobernador Samuel García Sepúlveda. Tras inaugurar la tercera etapa del Anillo Periférico, el mandatario estatal informó sin dar detalles del nuevo aeropuerto y de predios de la trasnacional de autos eléctricos propiedad de Elon Musk en el municipio de Anáhuac, Nuevo León.

https://www.milenio.com/politica/comunidad/nl-aeropuerto-predios-tesla-aduana-puente-colombia